船橋市立豊富中学校校 長 川崎博樹

## 9月1日からの教育活動について

日頃より本校の教育活動にご理解、ご協力いただきありがとうございます。 さて、「9月1日以降の船橋市立小中学校の教育活動」について、以下のとお り実施することになりましたのでお知らせいたします。

- 1 9月1日(水)から9月3日(金)までは、1日2時間程度の登校を基本とします。1年生におきましてはクラスを分割して、2・3年生は分割せずに 学級活動等を実施いたします。
- 2 9月1日(水)から9月3日(金)までは、給食はありません。 保護者の皆様にはご負担をおかけしますが、ご理解、ご協力をお願いいたします。
- 3 9月6日(月)から9月10日(金)までは、通常どおりの時間に登校し、 給食後に下校する短縮日課で実施します。
- 4 9月13日(月)以降は、通常の教育活動を行います。
- 5 本校3年生の修学旅行におきましては中止とし、代替行事を秋に実施します。場所、日程等は決まり次第お伝えいたします。なお、9月1日(水)に予定しておりました修学旅行に関する3年生保護者会は中止とします。
- 6 8月28日(土)から9月12日(日)の期間、部活動は実施しません。

9月1日から3日まで日程等の詳細につきましては、決まり次第できるだけ早急に、学校メール等でご連絡をいたします。」

船橋市役所 Web サイト

https://www.city.funabashi.lg.jp/kodomo/gakkou/001/p095334.html